

# *Cubano Rollé al Salón de la Fama de la Lucha*

---



La Habana, 14 mar- La Unión Mundial de Luchas (UWW) ha acordado la exaltación a su Salón de la Fama del padre de este deporte en Cuba, el destacado profesor Gustavo Rollé, según misiva recibida hace algunas horas por la federación cubana de este deporte.

Luis de la Portilla, comisionado nacional, informó a **JIT** que la UWW ha considerado los innumerables méritos del compañero Rollé, y afirmó que el premio otorgado llena de regocijo a la familia de esta disciplina en la Isla.

El hecho se consumará durante el venidero Campeonato Mundial de Luchas de Budapest, Hungría, pero en nuestro país ya comienzan las celebraciones por tamaño reconocimiento.

Rollé fungió como entrenador principal de las selecciones nacionales cubanas durante 20 años, formando a grandes figuras como Raúl Cascaret, Bárbaro Morgan y Luis Ocaña, entre tantos.

Además se desempeñó como presidente de la federación local y comisionado nacional, al tiempo que se mantuvo por más de 20 años como integrante del Buró de la entonces Federación Internacional de Lucha (FILA).

Sus aportes al deporte cubano incluyen haberse desempeñado como director de alto rendimiento del Inder en una etapa de brillantes resultados, como los alcanzados en los Juegos Olímpicos de Barcelona 1992.

Su hoja de servicios adiciona una labor académica amplia y de asesoría a los jóvenes entrenadores del patio y allende los mares, lo que lo convierten en referencia obligada en materia de lucha.

Rollé ha recibido felicitaciones de personalidades deportivas de varios países y afirmó, al conocer la noticia, que junto a la felicidad experimenta un mayor compromiso con Cuba y su deporte.

Cuba ya tenía representación en el Salón de la Fama a través de los legendarios gladiadores Héctor Milián y Filiberto Azcuy.

Tomado de Jit

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/157413-cubano-rolle-al-salon-de-la-fama-de-la-lucha>



**Radio Habana Cuba**